

«La delantera bilbaína resolverá muchas eliminatorias de Copa en San Mamés»

Barrenechea dice: «¡Atención al Atlético en la Copa!»

Manu Barrenechea, el vizcaíno que está actuando con gran rendimiento en el Real Santander, de defensa central, ha dicho refiriéndose a su actual equipo y a los otros dos vizcaínos que están con él, así como a otros particulares personales:

—Con relación el principio de temporada, hoy veo al Santander muy distinto. Ha llegado a alcanzar una compensación perfecta, una mayor homogeneidad y su preparación física es admirable. En Ochoa hemos encontrado un formidable entrenador. No creo exagerar si digo que es la revelación del año como tal entrenador.



—¿Nando...?

—A Nando se le ha conferido la categoría de capitán del equipo, devolviéndole las antiguas atribuciones de los capitanes. Su misión no se limita solamente a ver cómo los árbitros lanzan la moneda al aire. Entre Nando, capitán y Ochoa, entrenador, hay una absoluta coordinación de ideales al fin último de dirigir el equipo.

—¿Beneficiosa?

—A los resultados me remito.

—¿Continúa considerándose como un jugador específicamente vasco?

—De los pies a la cabeza, y encantado además.

—¿Por qué te dejó el Atlético?

—Eso es largo de contar. Yo pertencí al Atlético desde la temporada 1946 hasta ahora; pero con autorización del Atlético suspendí mi actuación como jugador por dos años, el tiempo que necesitaba para terminar mi carrera de piloto de la Marina mercante. Dos años sin darle al balón. El año pasado volví a las filas atléticas y jugué en varios puestos, desde medio volante a defensa lateral. No entré en juego.

—¿Y ahora?

—Me hallo como en mis mejores tiempos, por no decir que más en forma aún».

También se ha referido a la cantera vasca de futbolistas al preguntarle si creía en su agotamiento:

—¿Agotada? De ningún modo. Ni está agotada, ni creo que se vislumbre su agotamiento por ahora.

—¿Cómo, entonces, el relevo de las grandes figuras atléticas se hace tan lentamente?

—En primer lugar, las grandes figuras del Atlético no necesitan, por ahora, ser relevadas. Continúan siendo grandes figuras; pero cuando el relevo sea apremiante, ya se verá cómo surgen nuevos fenómenos. En toda Vizcaya se juega mucho al fútbol; los equipos que semanalmente dan al balón son incontables, y el Atlético lleva un perfecto control de todos los que destacan. Maguregui, Mar-

caida, Arteche, son claros ejemplos de esto que digo.

—¿Hará algo el Atlético en la Liga?

—Está muy avanzada y no es posible que haga nada, como no sea colocarse en buen lugar; pero ¡atención al Atlético en la Copa! Ahí sí llegará lejos. Su delantera resolverá muchas eliminatorias en San Mamés. Hoy mismo se le ve la facilidad que tiene para golear en San Mamés. Esto, que en la Liga no tiene más que un valor relativo, en la Copa, es fundamental y con un valor absoluto».

La importación de entrenadores extranjeros

La mayoría son causa de discordia en los Clubs

En relación con la importación de entrenadores extranjeros puesta sobre el tapete en estos días por la Federación Española de Fútbol para, al mismo tiempo que se restringe, se reglamenta con vistas a adquirir una garantía de los posibles preparadores de fuera, recogemos parte de un comentario publicado por José Carrasco en "Disco", de Valladolid, en el que se pone de manifiesto un caso actual.

Tras de recordar el menguado fruto que han dado muchos de los entrenadores extranjeros contratados, dice:

«Párrafo aparte merece la cuestión Herrera, ligada al Valladolid y por derivación a Barrios e Iraragorri. Se recuerda la campaña realizada por el ex jugador de Zorrilla, Barrios, que sin un bache, de forma firme y segura, sin estancamientos, llevó al once castellano de Tercera División a Primera. Y para colmo a una final de Copa, en que hubo de jugarse prórroga para que el "campeonísimo" Atlético de Bilbao añadiera otro título más a los muchos alcanzados. ¿PUEDE MEJORARLO ESTO HERRERA? Sin embargo, se le entregó el equipo al argentino-galo, al lograrse el ascenso, como premio a Barrios por el acierto tenido.

No sería esto solamente un error y grande, si lo uno estuviera compensado con la cuestión económica. Pero es sabido que los extranjeros vienen a cobrar bien. Mientras Barrios percibía seis mil duros por prima de fichaje, Herrera se llevó del Valladolid 150.000 pesetas.

Caso parecido con el del Málaga. Mien tras Andonegui trabajaba a base de 60.000 pesetas anuales, Herrera ve aumentado su capital con un contrato leonino, que puede alcanzar la cifra de 525.000 pesetas, aparte sueldos de 8.000 pesetas mensuales, más primas y dietas dobles, si el equipo se mantiene este año en Primera y él continúa la próxima temporada.

Que entre prima de fichaje, sueldos, primas dobles y dietas dobles supone un desembolso de 700.000 pesetas por cator-

Humor deportivo

"BLANCO"

por OCIO



—¿Quiere usted decirme en qué se parece esto a una perdiz...?

ce meses de trabajo. Y este es el señor que se pretendía llevar al Valladolid, para desplazar a Iraragorri, aunque se quiera desmentir, cuando el equipo marchaba hacia arriba y había conseguido 3 puntos —uno en Atocha y dos en casa frente al Celta— básicos para elevar la moral de los jugadores y de la afición. ¿Qué puede enseñar el señor Herrera que no sepa Iraragorri, nuestro famoso "chato", internacional, maestro con el balón en los pies y ensalzado en el país del propio Herrera?

Afortunadamente, porque las cosas se pusieron en contra de los deseos de quien estaba interesado en ello, no está Herrera en el Valladolid. Con lo que el Club castellano no se ha encadenado a los snobistas del producto extranjero como cualquier rico del momento.

Y que recuerden los que tienen la obligación de velar por la buena cordialidad en el seno de sus respectivos Clubs, los cismas y choques que produjeron siempre la presencia de estos preparadores extranjeros. Con Fernández y Daucik, el Barcelona ha visto, la mayoría de las veces, la desunión existente entre los jugadores. Herrera, en el Atlético, hizo lo propio, como Scarone en el Madrid. Son elementos de discordia, más que profesores con aspiraciones a catedráticos».

Anteriormente, Carrasco, comenta:

«Hemos señalado el cuarteto Herrera-Fernández-Daucik-Scopelli como triunfadores, porque sus equipos no pasaron los apuros que otros dirigidos por extranjeros y a la vez porque los tres primeros alcanzaron títulos con sus respectivos equipos. Contaban con buenos miembros y los cestos habían de salir por fuerza de buena calidad. ¿Verdad que en un Huesca, en un Burgos, o cualquier otro equipo mediano nada tendrían que hacer? Contaban los Herrera, Daucik y Fernández, con jugadores de verdadera calidad, internacionales casi todos ellos, que por fuerza habían de influir en la dirección del equipo».

Nos parece todo muy atinado, y de gran realismo.